



Área de Sostenibilidad Medioambiental

EMASA CONTINÚA CON SU PROYECTO DE RENOVACIÓN DE LA FLOTA LICITANDO LA COMPRA DE 19 NUEVOS VEHÍCULOS POR IMPORTE DE 580.000€

La empresa apuesta por la implantación mayoritaria de vehículos eléctricos con el objetivo de reducir emisiones y ahorrar combustible y gastos de mantenimiento

19/07/2021.- La empresa Municipal de Aguas de Málaga (EMASA) ha sacado a licitación la adquisición de 19 vehículos nuevos para su flota, con un presupuesto de salida de 580.00 euros.

Se trata de una licitación en tres 3 lotes: los dos primeros corresponden a la adquisición de 2 furgonetas en cada uno de ellos completamente equipadas y adaptadas para poder atender las exigencias de carga de material y maquinaria habituales en las actividades a las que se destinan; y un tercer lote que corresponde a la adquisición de 15 furgonetas eléctricas, adaptadas igualmente para poder atender las necesidades de carga de material y de maquinaria propias de su actividad.

Esta compra está enmarcada en el proyecto de renovación de la flota de Emasa, iniciado hace un año con la licitación de otros 17 vehículos, que se incorporaron al parque de la empresa en noviembre de 2020.

El objetivo de este proyecto de 4 años de duración es el de renovar casi todo el parque de vehículos de la empresa, que asciende en la actualidad a 140 unidades diversas que incluyen furgonetas, todoterrenos, turismos, camiones, furgones y motos, conforme a los diversos servicios que presta Emasa tanto en sus instalaciones como en el término municipal.

Con una antigüedad media superior a 10 años, Emasa apuesta decididamente por la implantación mayoritaria de vehículos eléctricos en su flota cumpliendo así con un objetivo doble, medioambiental y económico, gracias a la reducción de emisiones contaminantes a la atmósfera, y al ahorro en combustibles y en gastos de mantenimiento.